

看護師20年・3人の子育てお母さん 藤田りょうこ

都政・医療福祉対策室長 事務所ニュース

No.29 2017年3月16日



藤田りょうこさんを必ず都政へ 大田から2議席用!がんばるゾ

演説会に420人
熱氣あふれる

春の日差しに恵まれた12日、
池上会館で行われた演説会にぞ
くぞくと聴衆が詰めかけました。
会場は420名の参加者で満員

となり、都政を変える一大決起
の場となりました。始めに衆院
3、4区予定候補の香西かつ介
氏、青山コウヘイ氏があいさつ。
続いて応援にかけつけた「藤
田りょうこ勝手連」の横山尚子
さん、後輩看護師の荒尾晶子さ
んが心あたたまる応援スピーチ。

次にかち佳代子都議が、開始
された百条委員会と、豊洲移転
問題の真相解明にむけてリード
する共産党都議団のかけがえの
ない役割を語ると、会場から大
きな拍手が沸き上がりました。

藤田りょうこ きっぱりと決意表明!

満場の拍手のなか、登壇した
演説会主役の藤田りょうこさん、
デビュー演説でしたが、緊張の
中にも、都政を変える思いのこ
もった演説は歯切れがよく、聴
衆の心をしつかりとらえました。
「三つの決意よかったです」「どっ
てもスッキリした」などの感想
が寄せられました。

最後に立った山添拓参議院議
員は、国会で焦点となっている
森友学園、共謀罪、南スーダン、
沖縄の新基地建設問題などにつ
いて縦横に語り、参加者も大き
な拍手で応えました。

激励に感謝そして決意

演説会にご参加いただいたみなさん、
ありがとうございます。
「お話し、すごくよかったです」と多くの
方から激励をいただきました。
みなさんの願いを政治に届けるため
に、都政に必ず駆け上がる決意です。
全力で頑張ります。

藤田りょうこ

壇上で声援に応える左から、かち都議、藤
田りょうこさん、山添拓参議院議員、青山コ
ウヘイ衆院4区予定候補（写真右）
を語る藤田りょうこさん（写真下）
決意（写真下）



わたしも
つらい立場の人に寄り添える藤田さん
応援します!

大田病院 看護師 窪田史歩



藤田さんは、私が看護師として大田病院に入職したときの、病棟主任で当時10年目の大先輩看護師さんでした。藤田さんは、どんなに忙しくても余裕で仕事をこなし、さらに患者さんや病棟スタッフに対して、いつもテキパキと丁寧に接していました。その姿はとても格好よかったです。

藤田さんの一言で救われた

藤田さんに一番お世話になつたのは、入職して3ヶ月後のことです。新人研修がうまくいかず、辛い感情を抱えていた私は藤田さんにそのことを話しました。今でも職場の先輩として、子育ての先輩として、お世話になっています。

弱い立場の人々の気持ちを

このように、藤田さんは弱く辛い立場の人の気持ちにも理解し寄り添うことができる方です。そんな藤田さんなら、都政でも弱い立場の方々の気持ちを届けてくれることができます。

そんな藤田さんを、私は心から応援しています。みなさんも一緒に応援しましょう!

右が窪田さん（16年11月写す）

藤田りょうこ成長記 ⑨ 全力疾走20代 編 藤田りょうこ

1999年医療事故が大問題となりました。2002年には診療報酬の大改悪で外来がサテライト化。同時に手術室が救急外来と合併し、当直の夜勤が始まりました。

この頃、院内の民青（民主青年同盟）活動が活発となり、看護師、リハビリ士、医療事務、医局事務など幅広い職場の仲間が増えました。最初で最後でしたが、合宿にも行って学習しました（写真）。

学べば学びほど職場や社会の矛盾が



民青班の合宿にて（右から3人目が私）

告示まで99日

駅頭宣伝・まちかど宣伝を勢いよく楽しくやりましょう。ビラまき、のぼり、プラスター。大勢のみなさんの参加をお願いします。

《主な駅頭宣伝》

※雨天中止または変更の場合あり

朝の駅頭 7時15分～8時

17日 (金) 大岡山駅

21日 (火) 雜色駅

22日 (水) 池上駅

24日 (金) 鶴の木駅

夕方の駅頭 17時～18時

17日 (金) 蒲田西口

**豊洲移転問題
宣伝・署名アクション
18日 (土) 11時～12時
蒲田西口ひろば**